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Mercoledi convegno al Palazzo Brancaccio 

\ \ r l W . Ht I r ^ U l O f; • , • ^ ^ I'Unit A / domcnlca 3 febbralo 1963 

Rintracciati due dei tre costruttori scomparsi 
V 
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Sul «giallo» di Palermo 
indagini dei carabinieri 
Introvabile il terzo — II fratello e il cognato: « Non sappiamo 

nulla di lui» — L'auto carbonizzata — Mafia e droga 

Sindacati e cooperative; 
sbarrare la via ai prezzi 

Grande manifestazione regionale 

Togliatti e Perna 
stamani all'Adriano 

« Attuazione dell'Ente regione e programmazione economica. 
Contro I'involuzione del centro-sinistra e le sopraffazioni demo-
cristiane. Avanzata del PCI per una reale svolta a sinistra ». 

Su questi temi, questa mattina, alle 10, nel cinema" Adriano, 
parleranno il compagno Togliatti ed il compagno Edoardo Perna, 
segretario regionale del PCI. 

Altri s ignif icat ivi success ! sono stati o t tenut i da l le sez ioni e dal le ce l lu l e 
aziendal i nel la campagna di tesseramento e prose l i t i smo al partito alia v ig i l ia 
del la manifes taz ione regionale . 

La sez ione Ccntooe l l e -Acer i ha superato il 100 per cento degl i iscritt i del 
1962 e ha reclutato 25 n u o \ i compagni . L e sezioni di N u o v a Alessandrina e di 
Montef lav io si sono i m p c g n a t e a ragg iungere il 100 per cento in occas ione della 
manifes taz ione regionale . 

Le ce l lu le aziendali del la « Zerca », di « Vie e Lavori » e « S. Paolo » de l l 'ATAO 
hanno raggiunto il 100 per cento e h a n n o rec lutato 8 nuov i compagni . L e s e 
zioni di Ottavia . Centoce l le -Abet i , S. Basi l io , Trul lo , Pr imava l l e , Porto FIu-
via le , Monte Mario. Garltatella, Carpineto, Torpignattara e Va lmela ina sono 
al lavoro per comple tare il t e sseramento e h a n n o rec lutato c o m p l e s s i v a m e n t e 
86 nuovi compagni tra cui 1? donne. 

L'agitazione nei sanatori 

Sospeso 
lo sciopero 
della fame 

Mentre continua l'agitazione 
MU scala nazionale. i ricoverati 
nei sanatori romani hanno so
speso ieri. dopo 48 ore. lo scio
pero della fame, proclamato per 
protestare contro il ritardo nel
la discussione di due proposte 
di legge nguardanti gli aumen-
ti delle indennita e dei sussidi. 
attualmente elargiti in misura 
irrisoria dall'INPS e dai con-
6orzi antitubercolari. 

II successo della manifesta
zione dei giorni scorsi, durante 
la quale tutti hanno disertato j 
refettori. con la solo eecezione 
dei piii anztani o dei piu gra-
vemente maiati. ha rinfrancato 
i piu titubanti. Ora tutti sono 
decisi a porta re avanti la lotta 
attuando forme di protesta cla-
morose, come l'uscita in massa 
dai luoghi di cura. eull'esempio 
di quanto gia fatto dai ricove
rati milanesi 

La direzione dell'INPS. im-
ponente di fronte ad un movi-
mento tanto compatto. si e li-
mitata ad ordinare al pereonale 
del Forlanini di strappare i ma-
nifesti di protesta affissi nella 
6ala ritrovo e nei corridoi del 
sanatorio. ' 

Contemporaneamente a l i o 
sciopero della fame del giorni 
scorsi erano 6tati inviati tele-
grammi al presidente del Con
siglio Fanfani. al ministro del 
Lavoro Bertinelli, all'onorevole 
Jervolino, ministro della Sanita. 
al presidente della Commissione 
lavoro e Drevidenza sociale del
la Camera ed a tutti i gtornali 
In eesi l'Unione per la lotta 
contro la tubercolosi, che di-
fende i diritti degli ammalati 
e delle loro famiglie, ricorda la 
lunga battaglia per un piu uma.-
no trattamento. Si invocano 
inoltre urgenti provvedimenti 
per alleviare le penose condi-
zioni di vita delle famiglie, pri
ma dell'ormai prossima chiu-
Eura delle Cam ere. 

Ieri la segreteria nazionale 
deirUnione ha emesso un nuo-
vo comunicato nel quale, ricor. 
dando le lotte per rivendtcare 

• l'immediato aumento e miglio-
ramento del trattamento econo-

' mico riservato agli assistiti. si 
(,> \ comunica che - e indispensabile 
*?"* >• che tali e giuste ed eque richie. 
£*V »te vengano immediatamente 
* "j. ', accolte, e quindi la necessita 
ts , che la Commissione lavoro e 
g% - previdenza sociale e la Camera 
k̂ r- •> dei deputati, nella discussionc 
Sul'. delle question! 6ulla tubercolosi 
F>> che verra tenuta mercoledi. ac-
Rra|_J colga le richieste di carattere 
«<• * cconomico per i summenzionati 
K ^ assisting prima di ogni altra 
jjjT'[ ? questione, oppure che venga 
g* • dispoeto per la concessione del 
g?" , corrispettivo in via amministra-
M • tiva da parte del govemo e de-
fffi* Hi enti prepooti all'assistenza-, 
tj> . Il comunicato termina a w e r -
S,J - tendo che. fino a ciiiando non 

verranno comunque raggiunti i 
risultati, non cesoera lo stato 
d'agitazione. ma esso verra ma-
sprito dai ricoverati stessi. i 
quali soltanto di fronte a Pre
cise ed inequivocabilj acquiei-
zioni di legge o d'impegno par-
lamentare o govemativo. anche 
sotto forma di acconti. mette-
ranno fine agli scioperi della 
fame e non attueranno le pre-
viste numerose uscite in massa 
dalle case, di cura. 

Una commiesione. rappresen-
tante tutti i sanatori d'ltalia. 
si e recata i en al Senato per 
tsostenere le richiqste 

33.000 
nuovi 

elettori 
I nuovi iscritti alle liste elet-

torali ammontano a 33.018. 
Compless ivamente ii numero 
dei votanti • a Roma per la 
prossima consultazione eletto. 
rale sara di 1.500.000 per la 
Camera e di 1.350.000 per il 
S e n a t e Sono cifre non defini
tive, 

II numero di coloro che vo-
teranno per la prima volta in 
base alia nuova l egge appro-
vata dalla Camera (che am-
mette alia consultazione elet-
torale tutti coloro che hanno, 
al giorno stabilito per Taper-
tura delle urne, compiuto il 
21.mo anno di eta) e di 33.018 
Anche questo computo, dovra 
essere sottoposto alia Com-
missione mandamentale per la 
definitiva approvazione. Dal 
canto suo 1* An agrafe comuna-
le ha compilato una specie di 
* elenco speciale » per inclu-
dervi tutti i giovani che ab-
biano compiuto il 2 1 . m 0 araio 
di eta fra il primo maggio del 
1962 e la data delle elezioni 
che, come e noto, non e an-
cora stata stabilita. 

II Comune ammette la colossale specu-
lazione sulle patate - II prodotto in ven-
dita a 75 lire al kg. presso I'Ente consumo 

E* possibile sbarrare il passo 
alia folle corsa dei prezzi? 
Ortnai il valore dell'interroga-
tivo si pub misurare giorno 
per giorno 

Sull'onda del grosso scanda-
lo della Federconsorzi, altri, 
anche se di minor mole, ne 
stanno scoppiando a ripctizio-
ne Cos) si chiariscono anche 
molti dei «perchd •* che 1 so-
loni dell'« economia di merca-
to » continuano a lasciare sen-
za risposta. La sporca faccen-
da delle patate lasciate sulle 
navi a Genova per accelerare 
1'ascesa dei prezzi. gia in atto. 
del resto. e solo l'ultimo epi-
sodio 

Che le patate costino trop-
po (da 80 a 120 lire al chilo a 
seconda della qualita) se ne e 
accorto perflno I'Ente coinuna-
le di consumo Da 50-fiO lire 
all'ingrosso. in un mese, si e 
passati a 75 lire Troppo aper-
ta e massiccia la manovra spe-
culativa. anche dietro il para-
vento del freddo. perch5 non 
sollevasse reazioni anche in 
ambienti fin qui nmasti iner-
ti. Ma questo episodio non e 
•.solato. come tutti-sanno. per-
che fatti del genere. di pro-
porzioni piO o meno grandi. si 
ripetono ogni giorno: 1 grossi-
sti fanno giun^ere sotto le 
pensiline di via Ostiense la 
quantita di merce che voglio-
no; quando ce n'e troppa. al-
lentano il flusso: quando i 
prezzi hanno raggiunto i livel-
li voluti, fanno ritornare l"ab-
bondanza Le leggi dell'- eco
nomia di mercato- . in sostan-
za, funzionano come un rubi-
netto perfettamente regolabi-
le: solo che la chiavetta e nel-
le mani di pochi grossisti. 

le patate 
Per iniziativa dell'assessore 

Mammi, I'Ente comunale di 
consumo ha annunciato ieri 
che mettera in vendita nei 
prossimi giorni, presso i suoi 
spacci, le patate a 75 lire il 
chilo. L'iniziativa, in se, e buo-
na, soprattutto se attraverso 
di essa si vuole indicare un 
terreno su cui I'intervento del 
Comune potra ulteriormente 
svilupparsi in avvenire. Ma 
basta? I limiti sono abbastan-
za chiari, anche a voler resta-
re alle patate. II comunicato 
del Campidoglio non fa cenno 
alia qualita del prodotto che 
si intende mettere in vendita; 
tuttavia non occorre essere 
particolarmente versati nella 
materia per capire che il prez-
zo di 75 lire al chilo non fa
vor ira l'auspicata azione cal-
mieratrice: e troppo per una 
partita di merce che dovreb-
be essere usata come forza 
d'urto contro la speculazione. 

Ma, poi. di quanti punti di 
vendita dispone I'Ente comu
nale di consumo? E' qui che 
tocchiamo con mano le conse-
guenze di una politica che per 

tanti anni ha ridotto all'impo-
tenza gli organi attraverso i 
quali avrebbe potuto realiz-
zarsi l'iniziativa dell'ammini-
strazione comunale Si tratte-
ra in ogni caso di una goccia 
nel mare. L'E C C. e un po' il 
poverello del metcato: con la 
orsjanizzazione attuale e con i 
vecchi criten ancora in auge. 
ben poco pu6 fare. II contatto 
diretto con la produzione, 
l'aiuto ai contadini associati, 
1'acquisto — anche all'estero 
— di fortl partite di merce di 
larghissimo consumo da im-
mettere sul mercato potrebbe-
ro cambiare di molto le cose 

/ grossisti 
Ma si vuole andare in que

sto senso'' Oppure si lasce-
ranno i grossisti a pascolare 
liberamente sui mercati? Oggi 
alcuni monopolist! dei settori 
commerciali — specialmente 
dopo che e in vigore la legge 
Fanfani di cinque anni fa 
(quella che avrebbe dovuto 
dar loro il colpo di grazia!) — 
hanno costituito organizzazio-
ni perfette al di fuori dei Mer
cati generali, per incamerare 
i prodotti e per «lanciarli » a 
tempo opportuno Questa leg-
ae dovra essere abrogata. e la 
battaglia non sara certamente 
facile Tuttavia qualcosa si pub 
gia fare fin da oggi per vede-
re chiaro nelle faccende di 
questi grossisti e per impedire 
che il mercato resti a loro 
esclusiva merce. 

Questo. tanto per rimanerp 
nel campo di alcune attribu-
zioni delTamministrazione co
munale E si tratta di temi 
che. attraverso una mozione 
del PCI (ancora non discussa) 
sono gia stati portati in Cam
pidoglio. 

Su un piano diverso si pone 
invece un convegno mdetto 
per mercoledi prossimo a pa-
lazzo Brancaccio dalla Camera 
del Lavoro. dalla Federazione 
delle cooperative e dall'Allean-
za dei contadini. II tema — 
«Orientamenti e proposte per 
la difesa del potere di acqui-
sto della popolazione lavora-
trice e per mutare il carattere 
speculativo dell'organizzazione 
di mercato della citta e della 
provincia di Roma» — indica 
gia la complessita e l'impor-
tanza dell'impegno. La lotta 
per i salari e certo compito 
essenziale dell'organizzazione 
sindacale; ora si tratta pero 
anche di impedire che le con-
quiste realizzate vengano rias-
sorbite dalle mille forme del-
l'appropriazione parassitaria. 
Quali altre forze vorranno 
adenre a questa impostazione? 

Liberali e destre, nella foga 
della loro campagna demago-
gica in vista delle elezioni, 
vanno dimenticando proprio 
questi aspetti della questione 
dei prezzi. 

La cittd sta per rimanere senz'acqua 

AcquedottodiBracciano: anni perduti 

Rosario Mancino A n g e l o La Barbera 

Due dei tre costruttori edill 
scomparsi misteriosamente da 
Palermo vlvono a Roma. Ieri 11 
hanno rintracciati e intenogati 
a lungo i carabinieri. II terzo, 
invece, e ancora introvabile: si 
teme che qualcuno possa aver-
lo ucciso. La sua « giulietta » e 
stata trovata carbonizzata e da 
allora l'uomo non ha mai piu 
dato notizie di se ««Non sap
piamo nulla — hanno ripetuto 
i due — non siamo mai fug-
giti» Gli investigatori li hanno 
nlasciati dopo averli invitati a 
coilaborare nelle indagini e a 
tenersi assolutamente a dispo-
sizione per altri colloqui. I ca
rabinieri sono convinti che i 
due possono essere utili per 
chiarire alcuni oscuri episodi 
che nelle scorse settimane han
no turbato la vita di Palermo 
e della Siciha 

I tre abitavano tutti nello 
stesso palazzo. in via Veneto 28. 
a Palermo. Sono i fratelli An
gelo e Salvatore La Barbera e 
H loro cognato Rosario Man
cino. scomparsi fra il 17 e il 21 
gennaio scorso. Dopo sei giorni 
di rlcerche i carabinieri di 
Agrigento hanno trovato l'auto 
di Salvatore La Barbera abban-
donata e incenerita nelle cam-
pagne dl Santo Stefano Qui-
squina Da allora altri uominl 
sono stati mobilitati e le in-

E' nevicafo per la quarta volta 

Previsioni: ancora 
pioggia e freddo 

Nel settembre del 1961, la Commissione amministratrice 
dell'ACEA approvd un piano tecnico-finanziario valido per 
quattro anni (1962-1966). In questo programma, asaai oppor-
tunamente, si teneva conto della novita piu importante del 
quadriennio, cioe della scadenza della concessione secolare 
all'Acqua Marcia e del passaggio dell'intero servizio nelle 
mani dell'azienda comunale. Dati alia mano, si dimostrava 
— tra I'altro — • che entro Testate del 1965 sara necessario 
intervenire con un nuovo grande acquedotto esterno ». Pena, 
naturalmente, quella crisi idrica che — anche secondo 
quanto ha detto II sindaco Della Porta in Consiglio comunale 
— e ormai alle porte. ' -

Nel piano dell'ACEA si proponeva un'alternativa tra la 
soluzione dtll'acquedotto di Bracciano e quella del raddop-
plo del Peschiera. La scelta tra i due corni del dilemma 
— teneva a sotto!ineare la Commissione amministratrice — 
« riguarda solo la precedenza nel tempo », poiche - succes-
sivi studi hanno accertato la necessita di realizzare en-
trambe le opere >. 

Gia da un anno e mezzo, quindi, apparivano chiare le 
dimensioni della enorme - sete - della citta. Del resto, an
che ora, grandi quartieri come I'Appio-Tuscolano, serviti 

S9@fi&R 

dall'Acqua Marcia, conoscono ogni giorno le d[fficoIta di un 
approvvigionamento idrico a singhiozzo, scarso, affidato ai 
mille capricci delle speculazioni della societa vaticana. 

Eppure le cose son rimaste al punto di prima, .anzi si 
sono complicate con la decisione del Consiglio superiore dei 
LL.PP. di bloccare per qualche tempo il progetto del Brac
ciano, sul quale I'ACEA puntava tutte le sue carte. 

II progetto prevede la costruzione di un grande impianto 
di prelevamento nel lago di Bracciano, capace di far giun-
gere a Roma quattro metri cubi di acqua potabile al se
condo. II lago, a sua volta, sarebbe compensato del suo 
tributo a Roma con le acque dei fiumi Treja e Mignone, che 
in un secondo tempo yerrebbero deviati. 

Nessuno mette in dubbio che nella elaborazione di un 
progetto di massima cosi complesso sia potuto saltar fuori 
qualche errore. Ma perche questo errore e stato scoperto 
proprio ora, ad otto anni di dist.<nza dalla prima stesura 
del progetto? Perche non s\ e prov seduto prima a un esame 
approfondito delle soluzioni prosp^ttate dall'ACEA? 

Nel grafico: II progetto dell'acquedotto di Bracciano 
nelle sue linee generali. 

Qualche ferito leg-

gero negli ospeda-

li per cadute sul 

ghiaccio 

Ancora ieri pomeriggio, e per 
la quarta volta in tre giorni. 
sulla citta e caduta la neve. Per 
un'ora, dalle 16 alle 17 circa. 
leggeri fiocchi hanno imbian-
cato gli alberi e i tetti delle 
auto, ma si sono trasformati in 
acqua non appena hanno toc-
cato le strade. Poi. dopo una 
leggera diminuzione della tem. 
peratura. la neve ha lasciato il 
posto ad una fltta e fredda 
pioggia. 

Dunque il maltempo di que
sti giorni ha smentito anche i 
proverbi: ieri. giorno della Can-
delora. saremmo dovuti essere 
- dall'inverno fora» ed invece 
ci siamo piu dentro che mai, 
addirittura fino al collo. I me-
teorologi informanb che la no
stra citta sara ancora interes-
sata da una denressione del-
l'ovest della Sardegna collega-
ta ad una perturbazione del le-
vante. e questo. in termini piu 
semplici, significa che. sempre 
secondo le informazioni degli 
uffici competent!, dovremo sop-
portare ancora giorni di fred
do e di pioggia. Sui castelli ro
mani. invece. continuera a ne-
vicare. 

Ieri mattina intanto i romani 
hanno trovato gli alberi e i 
tetti delle auto bianchi di neve. 

Si sono ripetute le scene del
le mattine precedenti quando le 
auto hanno fatto i capricci per 
partire facendo disperare gli 
automobilisti alle prese con gli 
orari d'ufficio Nei pronto soc-
corso degli ospedali si e regi-
strato ancora qualche contuso 
per scivoloni sul ghiaccio ma 
nessuno si e ferito gravemente 

La temperatura meno rigida 
ha ndnnato Taspetto normale 
ai mercatini rionali. Nelle due 
mpttine precedenti moltissimi 
piccoli commercianti avevano 
preferito rimanersene a casa 
piuttosto di sfidare la neve ed 
il freddo Ieri invece, forse an
che perche' era sabato ed i mer
cati restavano anftrti fino a se
ra. neile - p i a z ^ e - tutti i posti 
per le bancarelle erano occu-
pati Se i mercatini rionali so
no tornati alia normalita. i prez
zi d: vendita sono invece no-
tevolmente aumentati - La ne-
v e ha bruciato la verdura e la 
frutt^ nei nostri orti — hanno 
sostenuto i commercianti — 
Per que?to ci vediamo costretti 
ad armentare i Drezzi». 

Nelle scuole. infine. ancora 
molte assenze. Comitive di stu-
denti si sono viste al Palatine 
al Collo Oppio e a Monte Ma
rio* ri tiravano aTlegramente 
pa>Iat<» di neve ra<*imn'atf* nel'e 
aitiole e nei .prati II termme 
di ch.u^ira di alcune scuole 
giuctificati per il maltemno f" 
s^aduto ieri o domani. la situa. 
zione dovrebbe tornare deflni-
tivsmentp normale Sempre se 
il proverbio - febbraio feb 
braietto. corto ro-to e maledet-
to~ lo permettera. 

Bottino: 4 milioni 
i -^.^ 

Ladri in casa 
del chirurgo 

Quattro milioni sono il bot
tino di un accuratissimo furto 
perpetrato nell'appartamento di 
Un chirurgo venerdl sera: i la
dri hanno perquisito minuzio-
samente ogni cassetto e ripo-
stiglio. i mobili, le carte, gli 
astucci. E* accaduto nell'abi-
tazione del dottor Francesco 
Colace. in via Odoardo Bec-
cari 6, nelle vicinanze di Porta 
Ardeatina. n proprietario ed i 
familiari. come ogni pomerig
gio a quell'ora, non si tro-
vavano in casa. 

I ladri si sono introdotti nel
l'appartamento in modo poco 
appariscente: con una chiave 
falsa. Sapendo di poter agire 

indisturbati (il « colpo » proba. 
bilmente era stato studiato mi-
nuziosamente) hanno rastrel. 
lato ecientificamente ogni og-
getto prezioso che si trovasse 
nella casa. Sono stati rubati 
gioielli antichi, vasellame, po-
sate, suppellettili ed un po' di 
danaro contante. 

It dottor Colace, rientrando 
dai lavoro, non si e accorto su-
bito della « visita » che era sta
ta effettuata durante la sua as-
senza: tutto sembrava in or-
dine. Entrato nella propria ca
mera. per6. il chirurgo e ri-
masto con tanto d'occhi: i Ietti 
erano sottosopra, i materassi 
squarciatL 

Rapporto al magistrato 

Ultima raflica 
ritratta tutto 

I guanf i sono stati lavati - Dimesso il ferito 

« Ultima raffica - non finisce 
di stupire: ha ritrattato tutto 
Di fronte alle contestazioni dei 
polii-iotti che volevano iar luce 
sulla misteriosa e strana spa-
ratoria a Centocelle. Ernesto 
Brivio si e fatto cogliere da 
una crisi nervosa. Stringendo 
con la mano sana il mignolo 
preso a revolverate. il pitto-
resco personaggio ha gridato' 
• E v a bene Ncn ho detto tutta 
la verita su quanto e accaduto 
ai capolinea del " 12". Ma non 
aggiungero altro. sino a quan
do non mi interroghera il ma
gistrato » Perche questo vol-
tafaccia? Ancora una volta U 
consiglierc fascista ha dato la 
col pa alia morfina. alia inie-
zione che gli e stata praticata 
al momento del suo ricovero 
in ospedale. 
• La polizia. a quanto risulta. 

non ha insistito Con la ritrat-
tazione del consigliere fascista 
termina \\ rapporto che la Mo
bile inviera. in giomata. o al 
massimo domani. al dottor Pal-
ma. sostituto procuratore della 
rcpubblica. incarieato del pro-
se^ito dell'inchiesta. 

Il rapporto. una ventina di 

righc dattiloscritte. si limita a 
fotografare l'oscuro episodio. 
coal come i poliziotti lo hanno 
potuto parzialmente ricostruire 
sulla base delle testinrjonianze 
raccolte e degli interrogator! 
cui. piii volte, il Brivio e stato 
sottoposto al S Giovanni e nel
la clinica Fatebenefratelli sulla 
Cassia. II rapporto termina sen-
za denimre. neppure contro 
ignoti E questo elemento ap-
pare piuttosto indicativo. Stara 
ora al magistrato concludere le 
indagini Intanto -u l t ima raf
fica - ha lasciato ieri la clinica 
facendo ritorno nella sua abi-
tazione. in attesa che il ma
gistrato lo convochL 

E' probabile. ad ogni modo. 
che il giudire attenda qualche 
giorno prima di mettersi al la
voro. volendo conoscere l'esito 
deU'essme della p^raffina sulle 
mani c sui guanti del consi
gliere fascista Uno dei guanti, 
perb. quello sinistro. e risultato 
lavato 

La colpa e stata data ad una 
infenniera deH'ospcdale. la 
qual<> lo avrebbe immerso nel-
1'acqua per togliere le macchie 
di sangue 

daginl sono continuate con un 
ritmo piu febbrtle: il mistero 
che circonda l'episodio. pero, 
non e stato mai chiarito. Si e 
pensato alia minaccla di « c o -
iche «• maflose verso I tre. a 
una vendetta, persino a loschl 
trafflcl di droga. Ancora oggi i 
carabinieri non escludono cer
to che la vlcenda possa avere 
sviluppi clamorosi Nessuna no-
tizia. perd. b trapelata dagli uf-
flcl d! via Palestro -St laino 
lavorfs!ido — ha risposto il co-
lonrello Piccinni-Leopardi ai 
cronisti che lo assediavano — 
per ora non po^stamo affor-
mare proprio nulla Le inda
gini continuano » Ieri per tutta 
la fiiornata h stato un continuo 
intrecciarsi di telefonate fra gli 
uomini del Nucleo di polizia 
giudiziaria e quell) che diri-
gono 11 comando di Palermo 11 
capitano Alfera^o per ore e ore 
ha martellato di domande Ro
sario Mancino Poi. nel pome
riggio. ha interrogato Angelo 
La Barbera. In serata altre due 
persone. t cui nomj non sono 
noti. sono Ftatp convocate in via 
Palestro L'ufflciale dei cara
binieri e uscito dai comando 
Hie era ormai notte fatta e non 
ha voluto rilas<Mare dichiara-
zioni Pres=ato dai cronisti ha 
solo ammc'so di indagare su 
misteriosi episodi di crimina-
lita Qualcuno gli ha doman-
dato se i sospetti erano con-
centrat: su percone coinvolte in 
un trafflco di droga ma non ha 
ricevuto risposta: l'ufflciale ha 
allargn'o le braccia e si e in-
fllato in auto 

Dov'e finito Salvatore La 
Barbera? Perche e scomparso 
tanto misteriosamente7 Qualcu
no lo minacciava7 In nuali rap_ 
porti era con ;1 fratello e il co
gnato ri*rovati dai carabinieri? 

Gli interroaativi sono ancora 
senza risposta Angelo La Bar
bera ha detto di non sapere 
nulla della sorte del fratello. 
Avvicinato dai giornalisti nello 
studio del FUO legale, l'avvo-
eato Carlo Francesco Di Mar-
tino (lo stesso che ha assistito 
alia resa dell'evaso Romeo Con
cetti in piazza Cavour) ha ri-
sposto alle domande che gli 
hanno rivolto non senza tra-
dire un certo nervosismo 

- Non siamo mai fuggiti — 
ha detto — ma ci siamo tra-
sferiti qui da un anno, facendo 
anche regolare dichiarazione di 
residenza all'anagrafe di Roma, 
perche abbiamo un importante 
e vastc programma di lottiz-
zazione di terreni per costru-
zioni edili nella provincia. Non 
abbiamo motivi per nasconder-
ci a nessuno. le nostre attivita 
si svolgono alia luce del sole e 
vorremmo che ci spiegaste voi 
come si svolge U traffico di stu-
pefacenti almeno per essere in 
grado di pariarne, dato che ci 
si e attribuito il fatto di esser-
ne dei protagonist! -. I giorna
listi hanno allora chiesto alio 
appaltatore notizie del fratello 
che da quindici giorni non da 
piii notizie di se ai familiari. 

« Nulla di personale e di di
retto so in merito — ha rispo-
sto — perche. come gia vi ho 
detto, da circa un anno risiedo 
a Roma. Tutte le sere telefono 
alia mia famiglia, che e rima-
sta a Palermo, per avere no
tizie e darne di me. Ho ap-
preso cosi telefonicamente, nei 
giorni scorsi, che mio fratello 
non era tomato a casa. per cui, 
preoccupato del fatto, l'indo-
mani mi recai a Palermo e dai 
miei congiunti ho saputo le 
stesse notizie che sono state da 
loro comunicate a i giornalL 
Cioe che mio fratello si accin-
geva a partire per uh viaggio 
e che sarebbe ritornato alle 
12,30 per ritirare la valigia, 
mentre da allora e scomparso »_ 

Salvatore La Barbera si ac-i 
cingeva a partire per un viag
gio e quella mattina uscl di 
casa prestissimo. Alle 12.20 do-
veva tornare in famiglia, riti
rare la valigia e partire Non 
ando. invece. a casa e da al
lora non ha piu dato notizie, 
nessuno sa dove sia finito. E' 
stata ritrovata solo l'auto di-
strutta. Fino a qualche giorno 
pddietro si era sperato che il 
costruttore fosse in compagnia 
del fratello e del cognato Ora 
che i due, pero. lo hanno esclu-
so l'interrogativo sulla sua sor
te si fa ancora piu angoscioso. 

Scavando nell'ambiente degli 
affari. frugando nel passato dei 
tre. indagando nelle amiclzie. 
i carabinieri sperano ora di po
ter fare luce suU'episodio. A n 
gelo La Barbera non e nuovo 
di Roma. I carabinieri haano 
acceriato che l'uomo abitava in 
centro da diversi mesi ed era 
solito fare viaggi a Milan© e 
in Sicilia Molto spesso lo ac-
compagnava il fratello Sal
vatore 

Anche Rosario Mancino non 
e nuovo di Roma. Gia negli 
anni 1944 e 1956 abbandono Pa
lermo ma non decise mai di 
abitare stabilmente nella capi-
tale Allora non faceva fl co 
struttore edile ma risultava * e-
sportatore di merci via mare ». 
Ora. invece. sono tutti cono-
sciut; come imprenditori, anzi 
come * commercianti in ogget-
ti di edil izia- . Hanno molte 
amicizie a Partanna Mondello 
e aH'Acquasanta di Palermo: 
due localita dove le «c<wche~ 
maflose non mancano I due 
fratelli. inoltre. vennero fer-
mati e rilasciati dai carabinieri 
durante le indagini sull'ucci-
sione dell'appaltatore Vincenzo 
Scalia. awenuta nel 1960 In via 
Marchese di Villabianca. a Pa
lermo 
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